



COMITÉ DE DEFENSA  
DE LA FARFANA

## **Vecinos y organizaciones territoriales convocan a movilización pacífica por el barrio y el cumplimiento ambiental del proyecto ZUC Santa María de Maipú**

El Comité de Defensa de la Farfana, junto a vecinos y organizaciones sociales del sector, convocan a una movilización pacífica este sábado 26 de julio a las 10:30 horas, en la intersección de Mar del Norte con Provincias Unidas, en respuesta a los graves impactos generados por la ejecución del megaproyecto inmobiliario “ZUC Santa María de Maipú”, aprobado por RCA N° 102/2021 y la construcción del proyecto Plaza Central.

La movilización pacífica busca visibilizar el daño ambiental, el deterioro de viviendas y el incumplimiento de medidas comprometidas en la evaluación ambiental del proyecto, que contempla la construcción de más de 2.400 viviendas en un periodo de 14 años. Entre las principales denuncias figuran las emisiones de polvo por manejo de pomacita no declarado, ruidos y vibraciones persistentes, grietas estructurales en viviendas colindantes, y la apertura de calles no evaluadas ambientalmente, cómo lo son Provincias Unidas y Mar del Norte, dentro de las cuales se contempla la construcción de un corredor de transporte que traerá consigo contaminación acústica e incrementará la inseguridad para los vecinos colindantes, afectando directamente la calidad de vida de las comunidades. Invitamos a todas las personas a asistir con lienzos, pancartas y mensajes por la defensa del barrio La Farfana y la salud de nuestra comunidad.

*“Las comunidades de La Farfana de Maipú, más la Junta de Vecinos Barrio Holanda y Comité de Adelanto y Seguridad Mar del Norte están siendo directamente afectadas. Exigimos a las autoridades que fiscalicen, sancionen si corresponde, y que se garantice el respeto a nuestra salud, nuestros hogares y el territorio”*, señalaron desde el Comité de Defensa de la Farfana.

- **Punto de encuentro:** Esquina Mar del Norte con Provincias Unidas
- **Fecha:** Sábado 26 de julio
- **Hora:** 10:30 hrs

**¡Nos movilizamos por justicia ambiental y dignidad territorial!**